

全力前進

~ Koyo baseball team ~

活動理念：「何事にも目標を持ってはつらつと取り組み、他者の成功を喜び、技術を追い求め、常に感謝と礼儀を忘れず、人としての成長の方法を学ぶ」

こんにちは。向陽高校硬式野球部です。秋季大会では、7回コールドで敗戦となりましたが、守備では無失策、攻撃では6得点することができました。この経験を活かして日々練習を重ねています。次の大会である西地区大会がもう間もなく始まるためチームで勝てるように日々努力を重ねていきたいと思えます。OBの方々を中心に募っていただきました寄付金が今年度は10万円を超えました。ご支援いただきありがとうございます。季節の変わり目で寒暖差が大きくなりますが、体調にお気をつけて引き続き御支援、御声援を宜しく願います。

9月の試合結果は、

1 試合目 🍌 秋季大会 🍌	5 試合目 向陽 5 - 7 北稜
向陽 6 - 14 府立工業	6 試合目 向陽 1 - 12 京都八幡
2 試合目 向陽 0 - 11 南丹	7 試合目 向陽 7 - 6 同志社国際
3 試合目 向陽 2 - 13 南丹	8 試合目 向陽 4 - 22 京都工学院
4 試合目 向陽 8 - 11 西京	

今後の練習予定

- 10月 4日 (土) 学校公開+部活動体験
- 5日 (日) 練習試合 vs 農芸 (向陽 G)
- 11日 (土) 練習試合 vs 洛南 (洛南 G)
- 12日 (日) 練習
- 13日 (月) 練習試合 vs 日吉ヶ丘 (日吉ヶ丘 G)
- 19日 (日) 午前練習
- 25日 (土) 練習
- 26日 (日) 西地区大会



今月の一言 2年 山口 琥太郎 (洛水中)

向陽高校野球部一年の山口琥太郎です。向陽高校野球部では新チームが始動して2ヶ月が経ちました。これから練習試合が続くので結果が残せるように練習を頑張っていきます。気温が下がっていくので体調に気をつけてこれからもご声援願います。

🍌🍌 ご支援のお願い 🍌🍌

[京都府立学校特色化応援ファンディング事業](#)による御寄附のお願い (インターネットによる寄附の方法)